

Le 16 janvier 2025

Mon école, ma famille

À tous les membres du Conseil d'établissement

Mesdames,
Messieurs,

La présente est pour vous convoquer à la rencontre du Conseil d'établissement.

Date : Le mercredi 22 janvier 2025
Heure : 18h
Local : B-14

Vous trouverez, dans le présent envoi, l'ordre du jour de cette rencontre et des documents complémentaires.

Je vous remercie et vous prie d'agréer l'expression de mes meilleurs sentiments.

Isabelle Gordon
Directrice

Réunion ordinaire du conseil d'établissement
de l'école secondaire St-Stanislas

Date : mercredi, 22 janvier 2025
local B-14

1. Ouverture de l'assemblée et vérification des présences

Présences: Karine Cheeney, Caroline Dubé, Clara Belisle, Coraly Célina Desjardins, Jade Marcil, Isabelle Gordon, Danny Mahone, Marine Sarrazin, Martin Faubert, Martine Tremblay, Marie-Line Desjardins, Geoffroi Garon-Epaule, Roxane Gagné

Absence: Mme Charbonneau

2. Adoption de l'ordre du jour (CE 008-24-25-07)

Adopté par M. Faubert

3. Adoption et suivi du procès-verbal du 27 novembre 2024 (CE 008-24-25-08)

Modifications au procès-verbal: Ariel (il faut enlever le e).

Ajouter dans les suivis qu'il y a eu une erreur dans la demande de faire sortir des membres votants (élèves). Dorénavant, il faut s'assurer de référer à la régie interne.

Correction au point 7: c'est plutôt 42%.

Adopté par M. Garon-Epaule appuyé par Mme Marcil

4. Parole à l'assemblée

Aucun

5. Visionnement des capsules sur le conseil d'établissement

Mme Gordon va mettre le lien des capsules dans le procès-verbal.

6. Maquette (**Approbation**) (CE 008-24-25-09)

Mme Gordon présente les maquettes.

Pour le 1re secondaire: une nouvelle tentative d'offrir un groupe de football en 1re secondaire. L'ouverture des cours de cheer, foot et sports multiples seront tributaires des inscriptions.

Pour l'équipe cadette de football, il n'y aura pas d'élèves en 2e secondaire l'an prochain. Est-ce que le manque de joueurs pourrait se faire sentir en 5e secondaire pour l'équipe juvénile? Ce sera à voir dans les prochaines années et selon le choix de cours des élèves. Il est souligné qu'il serait important que les joueurs le sachent à l'avance pour faire des choix pour faire partie d'une équipe civile en 5e secondaire.

Pour le 3e secondaire: les élèves d'anglais enrichi seraient séparés en 2 groupes pour éviter que les élèves se retrouvent dans un seul groupe titulaire.

C'est difficile de faire une offre de service pour le sport puisque les plateaux manquent. Planifier 3 groupes en même temps alors qu'il y a de la place pour 2 groupes ça rend difficile l'organisation des cours.

Il faudrait s'assurer que tous les élèves de 1re secondaire qui ont assisté au cours de sport multiple cette année puisse le suivre l'an prochain et garder les 2 groupes.

Pour: 2 Contre: 5 Abstention: 5

Le point des maquettes n'est pas approuvé pour l'instant. Mme Gordon doit trouver des solutions. Il est nommé qu'une des priorités serait de garder les deux groupes de sports multiples en 2e secondaire. Mme Gordon précise qu'elle n'ouvrira pas de groupes s'il manque d'espace. Il faudra questionner les enseignants qui pourraient être intéressés à ouvrir un profil scientifique ou artistique. Des vérifications devront également être faites avec l'organisation scolaire. Il y aura une rencontre extraordinaire jeudi le 30 janvier à 18h30.

7. Budget révisé (Information)

Présentation des sommes dédiées et protégées dans différentes catégories. Tout sera dépensé. Les sommes sont plus grandes que prévues. Les coupures annoncées par le ministre ne toucheront pas le budget cette année mais il faut s'attendre à des sommes moins grandes l'an prochain. Le centre de services doit couper 3,3 millions de dollars.

8. Résolution pour la délégation de pouvoir à la direction des cours d'été (CE 008-24-25-10)

Mme Sasseville sera la directrice des cours d'été.

Proposé par Mme Sarrazin et approuvé par Mme Gagné.

9. Parole à la représentante des élèves (Information)

Les élèves de 5e secondaire sont très fébriles puisqu'ils doivent faire leur demande au cégep. Un grand merci est fait pour Mme Valérie Lavigueur la conseillère d'orientation.

Une soirée zombie aura lieu vendredi le 31 janvier pour les élèves de 5e secondaire.

Plusieurs activités ont été organisées pour les élèves de l'école. Tournoi de basketball cette semaine. Le 20 décembre, il y a eu un bingo pour toute l'école en même temps. Des prix étaient à gagner. Des denrées ont été amassées pour les familles dans le besoin de l'école. 3 familles de l'école ont reçu des denrées et une carte cadeau de 160\$ payées avec l'argent ramassé par Mme Marquis en 2e secondaire.

10. Parole à la déléguée du comité de parents (Information)

Absente.

11. Parole au personnel enseignant (Information)

Une élève de 2e secondaire, Flavie Bergeron, a gagné le 2e prix d'un concours international d'écriture. Un coup de cœur du centre de services sera fait par Mme Dubé. C'était un concours nommé un monstre sous le lit.

Clara Belisle a gagné un concours d'écriture québécois à la fin de l'été.

19 membres du personnel vont participer à un entartage le 29 janvier prochain. Des photos seront prises pour les mettre dans l'album. Le 30 janvier il y aura une activité du concours dynastie pour les élèves de 5e secondaire.

À la Saint-Valentin, il y aura des roses et des bonbons à vendre.

Des cartes de la persévérance seront envoyées à des jeunes par des membres du personnel à la maison par la poste.

12. Parole au personnel de soutien (Information)

Des guirlandes de mains seront faites pour la semaine de la persévérance.

Le 28 janvier, l'équipe d'encadrement sera formée pour les gangs de rue.

2 TES vont vivre toucher le sommet pendant 10 semaines. Les jeunes ciblés sont des élèves qui ont des difficultés de motivation ou de la difficulté à s'intégrer. Une paire de soulier de course, un sac à dos et une bouteille d'eau sont remis aux élèves. La fin du projet se déroule en juin avec la montée du Mont-Tremblant.

Le club optimiste de St-Antoine a des sacs de denrées non utilisées. L'école s'est portée volontaire pour les remettre aux familles en difficulté.

13. Parole à la direction (**Information**)

Mme Gordon annonce l'arrivée de Mme Valérie Girard comme directrice adjointe en remplacement de Mme Dallaire. Elle est entrée en poste le 6 janvier. Elle était directrice en adaptation scolaire à l'école secondaire Lavigne.

Elle souligne l'engagement de tout le personnel de l'école qui aide au bon fonctionnement (les enseignants, les TES, les secrétaires, ...).

14. Questions diverses

Programme hors-piste: est-ce qu'un groupe a été créé pour suivre les ateliers plus ciblés? Oui mais le groupe a été dissous la semaine dernière dû à un manque de participation et d'implication des élèves. Une élève encourage Mme Mahone et Mme Girard à poursuivre ce programme malgré la moins bonne expérience cette année.

15. Levée de l'assemblée

À 19h50, M. Faubert propose de lever l'assemblée.

Isabelle Gordon
Directrice